



Was für Leute Henning eskortirt.

Neuntes Kapitel.

Im Felde.

Unsere Helden treffen wieder zusammen und Einer von ihnen verrichtet dabei unblutige Heldenthaten.

„Wer da?“ — „Ein Freund.“

„Euer Name, Freund, oder ich schieße.“

„Setzt ab. Es ist der Fürst.“

(Alte Komödie.)



Am dunkeln Nacht lagerte über der Gegend, welche sich rings um die Stadt Hildesheim zieht. Durch das Dunkel leuchtete aber hier und dort ein röthlicher Schein, der, von dem aufsteigenden Nebel umzogen, bald hell und schärfer, bald matter bis zum Erlöschen erglänzte. Es waren die Wachtfeuer der Vorposten der kurfürstlich brandenburgischen Armee, die sich von Halberstadt aus in das Hildesheimische begeben hatte.

Wenn man durch das Gehölz gezogen wäre, welches die Landstraße nach dem Süden durchschnitt, so würde man etwa fünfzig Schritt von einander